

22.03.2017

Kleine Anfrage 5778

des Abgeordneten Rolf Seel CDU

Sind auch in den Ministerbereichen befristete Arbeitsverträge geschlossen worden?

Ministerpräsidentin Kraft hat sich in ihrer Regierungserklärung klar im Zusammenhang mit befristeten Arbeitsverhältnissen positioniert. Auch der von Rot-Grün verfasste Koalitionsvertrag enthält ein klares Versprechen, befristete Arbeitsverträge erheblich zurückzudrängen.

Die Fakten zeigen allerdings ein anderes Bild und beweisen die Doppelmoral der von der Ministerpräsidentin geführten Landesregierung.

So waren laut der Vorlage 16/4828 des Finanzministers vom 7. März 2017 zum Stichtag am 31. Dezember 2015 insgesamt 11.118 Angestellte des Landes Nordrhein-Westfalen befristet angestellt, während sich zum Stichtag des Folgejahres, am 31. Dezember 2016, sogar 12.763 Angestellte mit einem befristeten Arbeitsvertrag zufrieden geben mussten. Dies entspricht einem Zuwachs von 1.645 befristeten Arbeitsverhältnissen, beziehungsweise einem Anstieg von knapp 15% innerhalb von nur einem Jahr.

Zudem geht aus der Vorlage 16/4349 des Finanzministers vom 21. Oktober 2016 hervor, dass zum 30. Juni 2015 von insgesamt 82.036 Beschäftigten des Landes NRW 12.893 Arbeitnehmer per Zeitvertrag angestellt waren. Somit war ungefähr jeder 6. Angestellte des Landes nur befristet angestellt.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Wie viele Angestellten-Arbeitsverträge wurden seit dem 14. Juli 2010 bis heute in den Landesministerien und der Staatskanzlei geschlossen? (Bitte einzeln nach Ressorts aufgeschlüsselt)
2. Wie viele Angestellten-Arbeitsverträge sind davon befristet geschlossen worden? (Bitte einzeln nach Ressorts aufgeschlüsselt)

Datum des Originals: 21.03.2017/Ausgegeben: 23.03.2017

3. Wie viele Angestellten-Arbeitsverträge wurden seit dem 14. Juli 2010 bis heute in den Landesministerien und der Staatskanzlei mit Beschäftigten abgeschlossen, die in Stellen eingesetzt wurden, die unmittelbar dem jeweiligen Minister und Staatssekretär unterstellt sind? (Von einer einzelnen Aufschlüsselung wird aus Gründen des Datenschutzes abgesehen)
4. Wie viele Angestellten-Arbeitsverträge sind davon (Frage 3) befristet abgeschlossen worden?
5. Welche personelle Verstärkung der dem jeweiligen Minister und Staatssekretär unterstellten Bereiche der Landesministerien plant die Landesregierung bis zur Landtagswahl am 14. Mai 2017? (Bitte detailliert nach Ressort, Wertigkeit und Aufgabe aufschlüsseln)

Rolf Seel